

Oficina de la Juventud invita a feria comunal de salud



CURICÓ. Una muestra comunal de salud adolescente se desarrollará el miércoles 28 de agosto, desde las 13:00 hasta las 16:00 horas, en la explanada de la oficina Municipal de la Juventud.

La actividad, que es organizada por la oficina municipal y el departamento comunal de Salud, se enmarca dentro del Mes de la Juventud.

Habrán diversos stands que expondrán sobre salud mental, sexual, nutrición, primeros auxilios, consumo de alcohol y drogas, bullying y cyberbullying.

“La idea es que todos los niños mayores de 14 años se acerquen a esta feria y obtengan más información sobre los temas que les interesan”, planteó José Manuel Rodríguez, encargado de la oficina municipal, quien expresó que también está programada una actividad de cierre del Mes de la Juventud. Esta se desarrollará el viernes 30 de agosto desde las 10:00 horas en la Corporación Cultural de Curicó y contempla la iniciativa “Jóvenes que Inspiran”.

“Queremos motivar a otros jóvenes a que generen cambios en sus vidas”, concluyó Rodríguez.